

# 年長だより

2022. 3. 彩都けいあい

## <発表会 頑張りました>

発表会のテーマが決まってから、絵本や DVD、体験あそびを通してお話の知識を深めてきました。母を尋ねて三千里では、マルコの場面に合ったセリフの言い方、竹取物語では様々な登場人物になりきって表現をしていくこと、STAR 組では、沢山の歌を発音も意識して歌った事と、各クラス保護者の方に見てもらいたいポイントがあり、子ども達と一緒に話し合いながら取り組みました。年少、年中組の頃と比べて話が難しかったり、セリフや配役が多い所もありました。リハーサルで互いのクラスを見合う事によって、他クラスの歌も覚えて歌う姿がありました。当日は一人一人が自信を持って堂々と発表することが出来、部屋に戻ってからも互いに認め合い大喜びの子ども達でした。

## <本願寺参拝遠足に行ってきました>

3年間幼稚園で成長を見守って下さった阿弥陀様に大きくなった姿を見てもらう為、本願寺へ行ってきました。

大きな阿弥陀様に向けて心を込めて歌を歌うことが出来ました。

また、動物園にも行き、きりんやぞうなど沢山の動物に大興奮の子ども達でした。美味しいおにぎりを食べ、最後の遠足をとても楽しんでいました。



## <手作り絵本が完成したよ>

発表会のテーマで世界に一つしかない、手作りの絵本を作りました。フェルトや画用紙、廃材や絵の具など様々な素材を自分で選び、1年間かけてじっくり製作してきました。お話書きは、各御家庭で自由に書いて良い事を子ども達に伝えています。また、5ページ目は、子ども達の寄せ書きとなっております。卒園後、幼稚園やクラスの友達を思い出しながらご覧頂ければと思います。卒園記念品として持ち帰りますので、楽しみにしてください。

## <小学校生活に向けて>

幼稚園での活動や遊びを通して、培ってきた感性や社会性、物事に一生懸命取り組み達成した時の喜びは、小学校生活でも生かされてきます。4月からの学校生活をスムーズにスタート出来る様、春休み中にも食事や挨拶など見直して頂けたらと思います。

### <給食>

大好きな給食。子ども達は毎日、今日のメニューは何かと楽しみにしていました。今年度は『ご当地ランチデー』も加わり、各地の特別なメニューに大喜びでした。中には給食が苦手な子もいましたが、量を調節する事によって、苦手なものも頑張って食べられたり、先生や友達に励まされて完食出来たりと素敵な姿がありました。食事のマナーも日々伝えていたので、お皿を持って食べられているか、肘をつかずに食べられているか等、春休み中に注目して見て下さい。

### <椅子の座り方>

小学生になると1時限45分の授業を座って行います。その際「机に肘をつく、足を組む、顎をつく」等の習慣が身に付くと姿勢が悪くなると同時に集中力も低下してしまうそうです。幼稚園でも給食の時間等椅子に座る際には「足を組まない。背もたれに寄りかからない。椅子を引きずらない」等、一つ一つの動作を意識して見直すように働き掛けてきました。ご家庭でも椅子の座り方を見守って頂ければと思います。

### <物の扱い方について>

おもちゃや絵本等、様々な物を大切に扱う事を普段から伝えてきました。進級当初は遊びの中でおもちゃを投げたったり、ぶつけ合ってしまったたり、乱雑に片付けてしまったたりする姿も見られました。少しずつ意識をすることが出来る様になり、おもちゃを大切に扱う姿や、声を掛け合い丁寧に片付けられる様になりました。



### <掃除について>

小学校では、学校内の掃除、自分の机やロッカーの掃除も自ら行っていきます。その為先日は雑巾を使って床や窓、自分の道具箱をキレイにしました。雑巾の絞り方も少しずつコツを掴んでおり、水が垂れない様にしっかりと絞れるようになってきました。



4月から取り組んできためざましあそび教材ですが、シートのシールが取れていたり、カードの不足があるかもしれませんが、ご了承ください。また、今年度は十分な保育時間を確保することが出来ず取り組めていない内容があります。是非ご家庭で遊んでみて下さい。